

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

COMUNICADO N. 17/2023.

Asunto: Acciones en memoria de las víctimas de la Violencia.

A toda la familia diocesana que peregrina en la Diócesis de Querétaro.

Hermanos y hermanas en la fe. Con ocasión del primer aniversario del asesinato de los sacerdotes jesuitas Joaquín y Javier, en la comunidad parroquial de Cerocahui en la Tarahumara Chihuahua; del asesinato de las hermanas catequistas de Gertrudis y Glicerina, de la diócesis de Huajuapán de León; de lo ocurrido también en el municipio de San José Iturbide Guanajuato de nuestra Diócesis, y de las incontables historias de dolor y violencia que a diario aumentan en nuestro país; les exhorto:

Primero: A unirnos como Iglesia, llamado de la Conferencia del Episcopado Mexicano, (mensaje de 16 de junio de 2023), y de los Obispos de la Provincia del Bajío (mensaje del 18 de junio de 2023), en la oración y el compromiso por construir la paz y la justicia en nuestras comunidades y en nuestro país.

Segundo: Intensificar la oración, la evangelización, y las actividades concretas ya programadas en nuestra agenda diocesana de pastoral, para este año en el que tenemos como telón de fondo el subsidio que hemos llamado, “Por una Iglesia comprometida con la paz y las causas sociales”.

Tercero: Que el martes 20 de junio a las 15:00 hrs. se repiquen las campanas de todos los templos por un minuto, y se organice una asamblea de oración en memoria de todas las víctimas de la violencia en el país.

Cuarto: Que el próximo domingo 25 de junio en todas las misas se pida por el eterno descanso de los difuntos, por los desaparecidos y por todas las víctimas de la violencia, siguiendo el esquema “Por la paz y la justicia” que se ofrecen el misal Romano.

Qué la carta magna de la no violencia, que Jesús nos ha dejado en el sermón de la montaña, genere la esperanza y la inspiración que se requieren para hacer protagonistas de la paz verdadera y duradera a la manera de Jesús, que nos ha dejado estas luminosas palabras: “Bienaventurados los que construyen la paz porque se les llamará hijos de Dios” (Mt 5, 9).

Dado en la ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, el 19 de Junio del año del Señor 2023.

COMUNIQUESE.



Fidencio López Plaza.
FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro

Israel Arvizu Espino
Pbro. Lic. ISRAEL ARVIZU ESPINO
Secretario Canciller

